

02.08.2010 - 14:48 Uhr

Subaru fährt auf Erfolgskurs



Safenwil (ots) -

- Hinweis: Bildmaterial steht zum kostenlosen Download bereit unter: http://www.presseportal.ch/de/pm/100019651 -

Subaru gehört zu den grossen Gewinnern. Im Juli 2010 konnten 764 Subaru an Kunden abgeliefert werden. Dieses Resultat entspricht einem Plus von 148% gegenüber dem Vorjahr.

Zu diesem überaus positiven Monats-Ergebnis hat auch die erfolgreiche Einführung des neuen kompakten Crossover Impreza XV beigetragen. In den ersten sieben Monaten des laufenden Jahres konnte Subaru 5'130 Neuwagen absetzen.

Damit führt Subaru die Rangliste der allradgetriebenen Personenwagen der Schweiz mit total über 297'000 verkauften Fahrzeugen weiterhin an.

Im Herbst wird Subaru zudem weitere Neuheiten lancieren. Das stimmt optimistisch, dass auch das zweite Halbjahr für den Allradpionier erfolgreich verlaufen wird.

Kontakt:

SUBARU Schweiz AG PR Manager Peter Bucher 5745 Safenwil Tel.: +41/62/788'89'48 E-Mail: peter.bucher@subaru.ch



Subaru Impreza XV 4x4. / Weiterer Text ueber ots und auf http://www.presseportal.ch. Die Verwendung dieses Bildes ist fuer redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung unter Quellenangabe: "obs/SUBARU Schweiz AG"

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{\mbox{https://www.presseportal.ch/de/pm/100019651/100607849}$ abgerufen werden.}$